



# Le Septentrion

## Réunion statutaire n° 728

*Les Jardins du Soubise, le 4 avril 2011*

Bien Chers Amis,

Le beau temps qui sévit dans discontinuer sur notre belle région me fait aller dehors et de ce fait je néglige mes devoirs! Alors afin de ne pas accumuler trop de retard dans ma rédaction fidèle, sans digressions ni commentaires personnels, voici le tant attendu CR de la 728 ème!

25 présents et 2 invités; Yannick Vandaele et Gillès Vanhoeve. Bernard L me demande de lui communiquer un tableau avec les dates d'entrée dans le lionisme de tous nos amis, ce sera fait en temps utile..

Le congrès de printemps c'est tenu à Cambrai, environ 400 participants, 4 participants de notre Club, à savoir Bernard L, Luc Duribreux, Franck Maiani et le secrétaire! Journée chargée mais fort intéressante, les orateurs n'ont toutefois pas réussi à m'éviter un endormissement coupable en amphi après le fort bon repas, d'ailleurs des photos prises par un reporter anonyme vont certainement circuler sur la toile.

Reprenons le cours de la soirée.

On annonce le menu avec un scoop, du jambon de scrano, si si cela existe, nous soutiens mordicus le popotier... Avec le Sauvignon Blanc,  
Puis le gratin en duo de St Pierre et Saumon, Château Cambieu Médoc,  
La pyramide au chocolat, suivi du café et des ses mignardises.

Je ne suis pas certain pour le Médoc si c'est la bonne appellation, je vous prie de bien vouloir ne pas m'en tenir rigueur!...

Hervé remercie à nouveau pour la forte participation de tous et chacun lors de la déjà si lointaine Chapelle de Carnaval. Quelques chiffres astronomiques, 2000 personnes sont passées par les fourches caudines de la société de surveillance. Ensuite un peu de mathématiques, sachant que se sont bues 550 bouteilles de champagne et 1800 demis, combien de personnes sont restées debout et ne sont pas ressorties en ballochant? La Société générale avait apporté une belle contribution et le résultat de la soirée se solde par un magnifique bilan, 5571 euros net pour les oeuvres sociales!

Le Club Léo Force 10 a lui aussi fait un franc succès avec sa propre chapelle à Bergues.  
Il nous annonce la venue prochaine de Monsieur Luc Masson, président de l'Association INJENO.

Christian nous a sollicité pour les préparatifs d'un goûter qui s'est tenu à l'Association les Papillons Blancs au Relais des Moères, le 7 avril dernier, chacun avait amené un élément du buffet, et tous les pensionnaires ont eu un cadeau personnalisé qui les a comblé de bonheur. Certains se manifestant plus que les autres. Et nous sommes repartis après avoir vu l'endroit où l'on se propose de faire faire une clôture pour sécuriser et rendre plus intime un espace de convivialité pour les Résidents. Les devis sont en cours et il reste à entériner le choix de l'entreprise qui aura la marché.

Jean-Pierre V nous parle des comptes du Club. Tout d'abord et en préambule, payez payez payez est son leitmotiv. Et encore payez payez, payez! ;-)  
Car c'est comme tout, sans nos contributions volontaires nous ne pouvons fonctionner correctement. Un récent email fort bien tourné nous faisait comprendre l'urgence de la situation!

1/ les œuvres sociales en tenant compte du prévisionnel des actions à venir et du Challenge de Golf présentent(ront) un solde positif de 16 000 euros ce à quoi se rajoutent 12 000 euros de réserves non utilisées à ce jour.

Projet d'affectation :

1000 euros pour des couches culotte. (voir mail "voyage au pays des couches"!)

Yves annonce que nous allons participer à hauteur de 1000 euros pour un voyage culturel à Versailles pour les malentendants. (afin de participer à leurs frais de bouche)

Les Papillons Blancs, Relais des Moères, devis de clôture à confirmer, mais montant important de l'ordre de plusieurs milliers d'euros.

5000 enfants, nous donnons 2800 euros pour faire partir 7 enfants en vacances.

Job Liberté 18-25, enveloppe de 3000 euros.

Action du District pour la Création d'Entreprise et auquel Bernard tient beaucoup, 500 euros.

Visites à l'hôpital, nous prévoyons et ce de manière récurrente, un budget de 350 euros pour prendre en charge des abonnements de magazines ou de périodiques.

Neurofêtes, 500 euros pour aider au traitement et au dépistage des maladies orphelines.

2/ le compte courant est au plus mal avec un solde positif de 33 000 euros, payez payez payez nous confirme Jean-Pierre.

Il est prévu pour une prochaine présidence mais je ne sais pas laquelle de baisser le montant des cotisations, ou d'offrir le Champagne? Mais j'ai certainement mal entendu.

Bernard nous parle d'un prochain "Tour de France à vélo" organisé par le District, affaire à suivre.

Eric V nous a confié à chacun un ou plusieurs fillots ou fillotes du Club Léo Force 10 afin que nous puissions leur remettre au revers de leur veston le précieux insigne qui sera le gage de leur

appartenance à ce magnifique mouvement volontaire et sympathique. Comme ils sont (les Léos) plus nombreux que les Lions de Force 9, ceci explique cela. Vous me suivez?

La remise de charte se fera dans un premier temps à la mairie de Malo à 17h le 7 mai. Puis nous serons conviés à une soirée formidable, dont le Club prend en charge 50% pour les frais de nos repas.

Bernard confirme que le Gouverneur ayant des fonds pour la création d'un Club Lions et n'ayant pas pu les dépenser, notre Club Filleul étant le seul sur le secteur, aura donc après communication du budget des frais engagés pour sa constitution le privilège de recevoir une enveloppe non négligeable. Youpi!

Le Président s'auto-accordant la parole et après gominage de son abondante chevelure, un silence respectueux se fit après moult tapage des cloches.

Il demande des invitations pour la soirée du Club Léo Force 10. On peut ouvrir cette soirée à des Amis et en faire un grand moment de partage et de convivialité.

Carlos sera intronisé le 18 mai. Avec un peu d'avance nous lui souhaitons la bienvenue au sein de la plus grande association Club Service du Monde!

Bertrand conclue en nous annonçant au nom de sa commission culturelle la prochaine soirée au thème varié qui se tiendra le 21 mai. Exposition puis concert puis repas de charme.

Voilà, l'affaire est faite, il ne me reste plus qu'à me précipiter au Soubise pour ne pas être en retard à la 729 ème!

Amicalement à tous de votre dévoué,

Jean-Marie LETRANGE

Secrétaire,

4 Rue de Arbres

59380 STEENE

+33 3 28 29 08 83

+33 6 37 49 15 15

PS : en me relisant j'ai un doute sur l'accord du verbe conclure... Dans la presque dernière phrase " Bertrand conclue...." quelle est la bonne terminaison??